



Califica Fitch México certificados de Grupo Elektra

Por NTX | Notimex – Hace 1 hora 45 minutos

Monterrey, 27 Jun. (Notimex).- Fitch México asignó la calificación de “A(mex)” a una emisión de certificados bursátiles de Grupo Elektra, por un monto de hasta 3 mil 500 millones de pesos y a un plazo de tres años.

La agencia evaluadora dijo que las calificaciones de Elektra reflejan la diversificación geográfica de sus operaciones y su posición de mercado tanto en el negocio comercial como en el financiero.

Este último, señaló, incluyendo Banco Azteca (BAZ), calificado en “A+(mex)” por Fitch, así como el vínculo entre ambas operaciones.

En el segmento comercial, apuntó, las calificaciones son soportadas por una extensa red comercial en México y en países como Guatemala, Honduras, Panamá, El Salvador, Perú, Brasil y Argentina.

Las operaciones comerciales de Grupo Elektra están ligadas a las de Banco Azteca, debido a su estrategia de negocio de vender a crédito, aproximadamente 60 por ciento de las ventas.

La mayor fortaleza de BAZ esta soportada por su experiencia administrativa en crédito al consumo, calidad de activos, fuerte liquidez y el riesgo crediticio de su portafolio, señaló.

Dijo que acciones positivas de calificación podrían derivar de una disminución sostenible en apalancamiento, y una mejora sostenida en el perfil crediticio de Banco Azteca México.

Por el contrario, advirtió, una acción de calificación negativa podría surgir de un incremento acelerado en deuda, sin un incremento correspondiente en flujo operativo de la parte comercial.

NTX/GRR/LBR/AJV